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Aos dezenove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e trinta e três minutos,  
reuniu-se, ordinariamente, o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a presidência do Professor Dr.  
Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a participação dos seguintes  
Conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina), Vanusa Posada da 
Hora (Representante do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde), Christian Loret de Mola 
Zanatti (Coordenador Adjunto do Programa de Pós-Graduação em Saúde Pública), Daniela Fernandes 
Ramos Soares (Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de Ciências Biomédicas - suplente), Juceli  
Márcia Hendges Sparvoli (Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica), Andrea Fogaça Soubhia 
(Coordenadora Docente da Área de Cirurgia), Linjie Zhang (Coordenador Docente da Área de Pediatria),  
Rubens Caurio Lobato (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação), Josiane dos Santos 
Farias  (Representante  dos  Técnicos  Administrativos  em  Educação),  Vicente  Gabriel  Winck  Mattos 
(Representante Discente da Graduação) e Dienefer  Venske Bierhals  (Representante Discente da Pós-
Graduação). A reunião contou ainda com a presença da seguinte participante extra-conselho: Nicolle 
Barnes da Silveira (Administradora). E, como convidada, a professora Lúcia Anello, Pró-Reitora de Gestão 
de  Pessoas  da  FURG.  O  Senhor  Presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  os  Conselheiros  e  na  
seqüência colocou em discussão os assuntos da pauta, conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: 
Apresentação do Plano de Gestão, normas e recomendações da Universidade com a Pró Reitora de 
Gestão de Pessoas Profª Drª Lúcia Anello  .    O Senhor Presidente concedeu a palavra à Profa. Lúcia. A 
mesma mencionou o início da construção e discussão da proposta até a sua aprovação no COEPEA 
(RESOLUÇÃO COEPEA/FURG Nº 75, DE 5 DE AGOSTO DE 2022). Informou o quantitativo de servidores e 
Unidades que  aderiram ao  programa até  o  momento.  Falou  sobre  algumas  dificuldades e  soluções 
encontradas por algumas unidades da FURG durante a implantação do novo modelo de trabalho. Frisou  
que a adesão da FURG ao programa não vai  reduzir  a  carga horária  do servidor,  e  sim organizar  o  
trabalho. Permitindo que seja feita uma melhor distribuição das tarefas entre os servidores. Além disso,  
mencionou a importância da realização de um estudo de dimensionamento da força de trabalho antes 
do início do programa na unidade.  Após um longo período de discussão sobre o assunto, o Senhor  
Presidente e os membros presentes agradeceram à professora Lúcia os esclarecimentos feitos sobre o 
tema.  Considerando o adiantado da  hora,  o  professor  Cláudio  propõe  uma reorganização da  pauta  
visando  permitir  a  avaliação  dos  assuntos  mais  urgentes  e  uma  convocação  de  uma  reunião 
extraordinária para a próxima semana onde se daria seguimento aos assuntos menos urgentes, não 
avaliados, ao que todos os presentes concordam. Segundo Assunto da Pauta: Indicação dos membros da 
Comissão Eleitoral para Coordenação do PPGSP  :   O Senhor Presidente procedeu à leitura dos nomes dos 
membros sugeridos,  para acompanhar o processo de escolha da Coordenação do Programa de Pós-
Graduação em Saúde Pública – PPGSP. Foram indicados o Docente Michael Pereira da Silva, a TAE Josiane 
dos  Santos  Farias  e  o  Discente  Hugo  Leão.  Não  havendo  manifestações,  o  ponto  foi  colocado  em 
votação.  Sendo  aprovado  por  todos  os  presentes.  Terceiro  Assunto  da  Pauta:  Aprovação  do  Ad 
Referendum para a troca de semestre em que são ofertadas as Disciplinas de Anatomia Humana I e II  
para o Curso de Educação Física Licenciatura.  O Senhor Presidente justificou a urgência que o levou a 
tomar a sua decisão favorável  ao pedido do Curso de Educação Física fazendo a aprovação por  Ad 
Referendum conforme solicitado no Memorando nº 57, de 05 de julho de 2023. Passando-se à discussão 
do tema, não houve manifestações. Colocado em votação, o mesmo foi  aprovado por unanimidade.  
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Quarto Assunto da Pauta: Aprovação da criação e inclusão de disciplinas no QSL do PPG em Ciências da 
Saúde: Disciplina nova a ser criada - Modelos de regressão estatística nas ciências de saúde - aplicações 
práticas. Disciplinas a serem incluídas - Avanços em Fisiologia Neuromuscular e Metabólica, do Instituto 
de Educação (IE) e Poluição Ambiental, do Instituto de Ciências Biológicas (ICB).  O Senhor Presidente 
procedeu à leitura do documento Solicitação nº 1, de 05 de julho de 2023 enviado pelo Programa de 
Pós-Graduação  em  Ciências  da  Saúde.  O  assunto  foi  colocado  em  discussão  e,  não  havendo  
manifestações,  foi  posto  em  votação,  sendo aprovado  por  todos  os  presentes.  Assuntos  Gerais:  O 
Senhor  Presidente  informou  sobre  a  visitação  do  MEC,  as  exigências  e  o  provável  momento  de 
ocorrência  para a renovação do reconhecimento do Curso de Medicina. Algumas dúvidas surgidas sobre  
o assunto na reunião foram esclarecidas. A Administradora Nicolle Barnes pediu aos professores o envio  
dos Currículos Lattes atualizados por e-mail. Lembra que o currículo dos professores é sempre um item  
cobrado pelos avaliadores durante a visita. A professora Fabiane Gatti solicitou a inserção dos planos de  
ensino no sistema por parte dos docentes para poder validá-los. O Senhor Presidente mencionou sobre a 
reunião recentemente ocorrida com o Reitor da Universidade em conjunto com a Direção da Escola de  
Enfermagem. O encontro teve como objetivo a discussão do andamento da ocupação do Prédio Novo. A  
reitoria  pretende  que  a  mesma ocorra  por  etapas  a  partir  do  mês  de  agosto.  O  professor  Cláudio 
também,  comunicou  o  andamento  dos  novos  concursos  para  professores  substitutos  e  efetivos  na 
FaMed. Comenta que recentemente ocorreu a vacância de mais duas vagas docentes e propõe que seja  
dado andamento ao concurso para docente em Clínica Médica já previamente aprovado pelo Conselho e  
que se abra um novo concurso para professor em Anatomia, ao que todos os presentes concordam. Na 
seqüência, solicita à professora Andréa (representante da Área de Cirurgia) a organização do referido 
concurso para avaliação e aprovação na próxima reunião do conselho. Em não havendo outros assuntos 
e manifestações, o Senhor Presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião Ordinária 
do Conselho da FAMED às 11h57min. Esta ata, após aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente, e  
por mim, Josiane dos Santos Farias, que secretariei a Reunião.

Cláudio Moss da Silva
Diretor da Faculdade de Medicina

Josiane dos Santos Farias
Assistente em Administração

2

mailto:medicina@furg.br

		2023-07-24T21:30:16-0300


		2023-07-25T09:21:26-0300




